

EXCELLENCE SANTE

COMPLEMENT DE FORMATION

En classe de Seconde : 1 heure par semaine

En classes de Première et Terminale : 2 heures par semaine



Depuis la rentrée 2015, les lycéens ont la possibilité d'intégrer la filière « Excellence Santé » qui a pour objectif de les préparer aux études supérieures dans le domaine médical, réputées particulièrement ardues. En seconde, les élèves découvrent ainsi les professions de la santé, tandis qu'en 1^{ère} et T^{le}, les enseignements portent davantage sur l'approfondissement des notions vues en cours de sciences, les méthodes de travail pour réussir dans cette voie, les types de concours pour y accéder,...

**LA FILIÈRE 'EXCELLENCE SANTÉ' EST ÉGALEMENT UN ATOUT
POUR PARCOURSUP.**

